



町内各小学校で運動会が開催されました。5月30日(土) 馬場川小学校、6月7日(日) 北檜山小学校、若松小学校、久遠小学校、瀬棚小学校、それぞれ晴天に恵まれ、子どもたちは元気いっぱい日ごろの練習の成果を発揮していました。

編集後記

●運動会 水フロ、キッズ体操教室と、今月は元気な子どもたちをたくさん撮りました。こゝ最近ばかりと晴れなくて天気を心配することが多かったですが、撮影はどの日も天気が良い、子どもたちの元気で雨雲もどこかへ行ってしまったようでした。そういえば運動会の一幕どこから撮ろうかウロウロしている、腕章をつければなんぼでも中に入れるでしょ！とありがたいお言葉が。グラウンドの脇でカメラを構えるお父さんお母さんを後目に、腕章を付けてそそくさと入場。こうして近くから撮れるのは光栄なことなんだと改めて感じました。(清水)

●今月は運動会含め子どもたちのイベントが多い月となりました。また夏に向けて、イベントづくめの日々になりそうですが、その前に、今年の観光ポスターの写真撮影を行いました。今年のテーマは、まだ秘密ですが、過去最高となる13人の出演者で撮影を行いました。地下鉄に掘出予定の7月17日(金)、が情報解禁日なので、それまでお待ちいただきたいのですが、今回のポスターには、何個になるかわかりませんが、謎というか秘密をいろいろ散りばめる予定です。なので、そちらも楽しみにしていただければと思います。謎と言えば、今回、消防体制の再編についてお知らせしましたが、そのタイミングで偶然、裏表紙に消防にまつわるコードが現れてしまいました。もちろん、偶然の産物ですがポスターとあわせて秘密を探して楽しんでいただければと思います。答えは16ページの一番下に書いておきます。(尾野)

広報せたなの電子書籍はこちらから。  
www.hokkaido-books.jp

Hokkaido e-books



広報せたなは電子書籍としてもご覧いただけます。Hokkaidoebbooksのサイトへアクセスし、インターネット、スマートフォンでご覧ください。

